

Ciudad de México, 30 de junio de 2018
Boletín núm. 831

La mordida termina este fin de semana

La mordida, una producción de La Compañía de Teatro Penitenciario presenta sus últimas funciones en el Teatro El Galeón del Centro Cultural del Bosque. Esta puesta en escena dirigida por Artús Chávez, narra la historia de Agapito, un hombre trabajador y honesto que desea sacar un permiso para poner un puesto de tacos, es ahí donde se encuentra en el dilema de dar o no la mordida para facilitar su trámite.

Esta obra ha sido calificada por el público como divertida y al mismo tiempo versátil, ya que representa situaciones de nuestra cotidianidad de una manera cómica. Termina temporada este fin de semana con presentaciones, viernes a las 20:00, sábado a las 19:00 y domingo a las 18:00.

---000---